



THE ASSOCIATED PRESS

SE ESPERA que Harris anuncie pronto a su compañero de fórmula.

Votación termina el lunes: Kamala Harris asegura los votos para la nominación demócrata

Además, el balance de las donaciones de julio mostró que recaudó el doble que Trump.

AGENCIAS

La vicepresidenta de Estados Unidos, Kamala Harris, se aseguró ayer la nominación presidencial del Partido Demócrata para las elecciones de noviembre, en las que enfrentará al republicano Donald Trump.

Aunque fue la única candidata que se presentó ante los casi 4.000 delegados, se trata de un hito clave, ya que consolida la unidad del partido en torno a Harris, tras meses de dudas y turbulencias por la candidatura del Presidente Joe Biden, quien hace apenas dos semanas abandonó la competencia electoral.

“Me siento honrada de ser la aspirante demócrata a la presidencia de Estados Unidos”, dijo la actual vicepresidenta, de 59 años, tras obtener el apoyo de más de la mitad de los delegados en el segundo de cinco días de votación.

Harris, la primera mujer negra y originaria del sur de Asia en aspirar a la jefatura del Estado, recorrerá la próxima semana siete estados cruciales del país

en compañía de su compañero de fórmula, que debería ser anunciado pronto.

Muestra del entusiasmo por su candidatura, la vicepresidenta recibió ayer otra buena noticia para su campaña: en julio recaudó US\$ 310 millones, el doble que su rival republicano, Donald Trump, que declaró haber reunido casi US\$ 139 millones.

La suma de la campaña de Harris incluye los US\$ 200 millones que la postulante recolectó en menos de una semana tras la retirada el 21 de julio de Biden, quien había desencantado a los donantes.

La cifra fue “impulsada por el mejor mes de recaudación de fondos de pequeños donantes en la historia de las elecciones presidenciales estadounidenses”, según su comando.

La ONG Open Secrets, especializada en financiación política, calcula que las elecciones de 2024 podrían ser las más caras de la historia de Estados Unidos, superando el récord de US\$ 5.700 millones gastados para las de 2020.